



Rapport du trésorier 27.01.2016

L'exercice financier 2015 boucle avec un bénéfice inférieur à celui de 2014.

CHF 1'062.84 contre CHF 3'114.20. Ceci, malgré l'augmentation des cotisations qui est 29'357.00 contre 28'245.50 de l'exercice précédent.

Total des revenus: CHF 27'248.15 contre CHF 43'545.70 en 2014

Total des charges: CHF 26'185 contre CHF 40'429.50 en 2014

Si les revenus et charges 2015 sont très nettement inférieurs à 2014, c'est parce que 2014, il y avait beaucoup de mouvements financiers avec le renouvellement des cours.

Cotisations : Hausse de CHF 1'111.50.- suite à une augmentation de membres.

Cours : Résultat déficitaire malgré la bonne fréquentation des juniors aux cours d'été.

Ceci s'explique par le fait que nous avons déjà payé les salles et bulles pour les formations hiver et que nous n'avons pas encore les subventions de J+S de cet été.

Ce poste reste cependant délicat à gérer dans la mesure où les conditions financières sont établies sans avoir connaissance préalable du nombre d'inscrits aux cours. Rappel de principe de base: la rémunération des moniteurs doit être compensée par les prix des cours.

Charges : Les autres postes de charges restent bien maîtrisés

Résultat :

Dès lors le résultat de 2015 nous a permis la constitution d'une provision de CHF 4'000.- pour une éventuelle fête du 25ème en 2017 et CHF 1'062.84 vient en augmentation des fonds propres.

Bilan :

Banques: Nos comptes bancaires se soldent avec une fortune de 55'795.79 contre les

41'991.59 de l'an dernier.

Provisions : de CHF 15'000.- à CHF 19'000.-
Travaux : CHF 5'000.-
Juniors : CHF 10'000.-
25^{ème} anniversaire : CHF 4'000.-

Fonds propres : +1'062.84 soit à 32'433.04

Je ne saurai terminer sans remercier Pierre Chavant pour son aide précieuse à la tenue de la comptabilité ainsi que à l'ensemble du comité.

Fidèle Mudenge